

Table ronde et débats

Les élections en Afrique à partir de l'expérience de la diaspora étudiante au Canada



LA DIASPORA A SEULEMENT LE DEVOIR, ELLE N'A PAS DE DROIT



Caricature: Liberté-Togo

Intervenant(e)s

- Godefroy Chabi, journaliste à Radio-Canada Ottawa-Gatineau
- Ida Ahoueya Klissou, étudiante à la maîtrise en études internationales aux HEI
- Mamadou Lamine Sarr, doctorant en science politique
- Vincent de Paul Mutambudi, doctorant en science politique
- Wisnique Panier, doctorant en communication publique

Modération

- Henri Assogba, professeur agrégé au département d'information et de communication à l'Université Laval
- Marie Brossier, professeure adjointe au département de science politique de l'Université Laval

Cette table ronde se penchera sur les élections en Afrique subsaharienne à partir de l'expérience de la diaspora étudiante au Canada. Les derniers mois ont été riches en événements électoraux sur le continent, c'est pour cette raison que nous avons sollicité des étudiants de l'Université Laval, qui ont suivi les campagnes électorales de leur pays à distance, qui se sont mobilisés au Québec par l'intermédiaire de partis ou d'associations et qui ont voté à distance (problèmes de bureau de vote, comptage des voix, accusation de fraudes, etc.) lors des élections de leur pays d'origine pour restituer leur expérience et leur implication en quelque sorte « délocalisée » des enjeux électoraux africains sur le sol canadien.

Jeudi 30 mars 2017

De 11 h 30 à 13 h 00

Local 3A, Pavillon Charles-De Koninck